
        我是在1986年到聖荷西基督徒會堂聚會，同年和愛寧結婚；兩個⼥兒陸續出⽣，並在教會⻑
⼤，陪伴他們成⻑的過程，也⾒証會堂的蓬勃發展。40多年來會堂有幾次植堂，⼀來是不斷地有更
多的華⼈信徒及朋友來到灣區，為會堂注⼊新⾎；⼆來是藉著神的僕⼈們祈禱、傳道、忠⼼的牧
養，會眾有靈命的追求，以及神的恩典帶領，會堂能夠有健全的體質成⻑茁壯。⽽每當聚會⼈數增
⻑⾄飽和點時，我們的擴展模式就是植堂，尋求另⼀個據點，建⽴新的會幕。

         當我們要從CCIC San Jose 到Cupertino 建堂之時，神正好把我放在Intel 公司擔任⼯程管理及
建廠的職務。我記得當時單位裏有幾位熟識多年的⼯程師同事，知道教會財務的緊張情況，他們就
挺⾝⽽出，義務幫助；我們下班後⼀起從設計、修改藍圖，到協調⽔電空調的管線設備，以及請建
築師送圖申請建照，並且督導包商⼯程品質及進度，彷彿是神的調度。

        我雖然站在第⼀線，負責設計和建造實體的教會，但是後⽅卻有弟兄姊妹的同⼼⽀持，有錢出
錢、有⼒出⼒。當時San Jose ⺟堂饋捐⼤筆款項，加上有三個家庭集資捐贈，以及會眾的慷慨奉
獻，教會得以承購這個精華地點。⽽陸屏弟兄也幫助教會找了三個租客，將新址部分空間租出，以
協助⽀付教會的貸款。另外有⼈奉獻鋼琴，有⼈奉獻桌上型電腦，有⼈捐贈辦公室桌椅，有⼈奉獻
詩歌本，也有弟兄以巧妙⼿⼯無償安裝廚房的櫥櫃。

         植堂的過程雖然不像尼西⽶帶領百姓修建聖殿城牆的那般艱難，但其中也有相似之處；就是我
們⼀起在禱告、奉獻、⼈⼒上，都同⼼合意要使神的名得著榮耀。

         記得那⼀個禮拜五傍晚，我們第⼀天到Cupertino 新堂聚會時，⼣陽的餘暉及廊上的燈光互相
輝映，照在⼤廳，會眾陸續的進⼊新的會所，每個⼈臉上都有⼀種興奮、喜悅和光榮的表情。那⼀
刻所有的艱⾟、疲累和掙扎都拋諸腦後，當時的感受就是神的榮耀與教會同在！

          植堂過程中，我最⼤的學習和成⻑，就是看到別⼈的謙虛，包容⾃⼰的銳氣。當我思想我們建
堂的信⼼和努⼒，如同希伯來書所寫的「信就是所望之事的實底，是未⾒之事的確據。」我們的信
⼼，在植堂這件事得了美好的證據；也如同亞伯拉罕的信⼼⼀樣，相信神的旨意和感動就出去植
堂，往將來要得為業的地⽅去。

         感謝神，⼀路恩⼿帶領CCIC Cupertino⾛過20年的春夏秋冬，經歷多少的⾵霜⾬露，同時領受
諸多恩典。如今教會如樹栽在溪⽔旁，可以結果⼦，葉⼦常⻘，凡所做的盡都順利，這真是⼀條神
同在的恩典之路。
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